

4113

ACUERDO de 21 de enero de 1983, de la Comisión Permanente, por el que se anuncia concurso de traslado para la provisión de los Juzgados que se citan entre miembros de la Carrera Judicial, con categoría de Juez, grado de ascenso.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 2.º y disposiciones transitorias primera y cuarta de la Ley Orgánica de Integración de la Carrera Judicial, 5/1981, de 16 de noviembre; artículo 35.3 de la Ley Orgánica del Consejo General del Poder Judicial, 1/1980, de 10 de enero, y artículo 28 del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial de 28 de diciembre de 1987, modificado por Decreto de 5 de diciembre de 1975, la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 21 de enero de 1983, acordó anunciar a concurso de traslado las vacantes existentes en Juzgados de Primera Instancia e Instrucción servidos por Jueces, así como las vacantes del cargo de Juez en Juzgados de Distrito, con sede en poblaciones cuyos Juzgados de Primera Instancia e Instrucción deben ser servidos por Magistrados, y que, con arreglo a dicha Ley de integración, han de ser cubiertos por Jueces con grado de ascenso.

Los interesados que deseen participar en este concurso y que tengan la categoría de Juez de ascenso, pueden formular sus peticiones dentro del plazo de diez días naturales, mediante instancia dirigida al Consejo General del Poder Judicial (paseo de La Habana, 140, Madrid-16), o en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en la que harán constar el orden de preferencia por el que solicitan las plazas a cubrir.

Las vacantes en el presente concurso son las siguientes:

Juzgados de Primera Instancia e Instrucción:

Calamocha, Cistierna, Colmenar Viejo, Corcubión, Fregenal de la Sierra, Guadix, Haro, Jerez de los Caballeros, Los Llanos de Aridane, Navalmoral de la Mata y Pola de Laviana.

Juzgados de Distrito (ascenso):

Barcelona número 27, Huesca, Mataró número 2, Palma de Mallorca número 2 y Valencia número 7.

Madrid, 21 de enero de 1983.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Federico Carlos Sainz de Robles y Rodríguez.

ADMINISTRACION LOCAL

4114

RESOLUCION de 21 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Bilbao, referente a la oposición para proveer una plaza de Ingeniero de Montes.

Habiendo transcurrido el plazo de reclamaciones de la admisión provisional de los aspirantes al concurso-oposición libre convocado para la provisión de una plaza de Ingeniero de Montes y no habiéndose recibido ninguna, dicha admisión se transforma en definitiva.

El Tribunal que juzgará dicho concurso-oposición estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Juan Mata Díez, Teniente Alcalde, y como suplente, don Julián Fernández Fernández, Concejal.

Vocales:

Don Ernesto Alberich Rivas, Ingeniero de Montes, como Técnico de Administración Local.

Don José Luis Echániz Echeverría y como suplente don Juan A. Mintegui Aguirre, representantes del Profesorado Oficial.

Don Antonio Buesa Verdú y como suplente don José Antonio Echániz Echeverría, representantes del Colegio de Ingenieros de Montes.

Don Mariano Alberto López Martínez y como suplente don José Ignacio García Amezcua, representantes del Gobierno Vasco.

Don Juan José Zearreta y como suplente don Ricardo Badiola, representantes de la Real Academia de la Lengua Vasca.

Secretaria: Doña María Luisa Pascual Burgos, Jefe de la Sección de Régimen Interior, y como suplente don José María de Eguía Calviño, Técnico de Administración General.

Bilbao, 21 de enero de 1983.—El Secretario general.—1.390-E.

4115

RESOLUCION de 21 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Cerdanyola del Vallés, referente a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 5, correspondiente al día 6 de enero de 1983, publica convocatoria para proveer en propiedad, mediante oposición libre, una plaza

de Técnico de Administración General con título de Economista, para adscribirlo al área económica, vacante en la plantilla de Funcionarios del Ayuntamiento de Cerdanyola del Vallés. La plaza está encuadrada dentro del grupo de Administración General, Subgrupo de Técnicos y dotada con el índice de proporcionalidad 10, coeficiente 5.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, se dirigirán al Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro de ésta, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a la citada oposición se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona».

Cerdanyola del Vallés, 21 de enero de 1983.—El Alcalde, Celestino Sánchez González.—1.395-E.

4116

RESOLUCION de 21 de enero de 1983, del Ayuntamiento de San Roque, referente a las convocatorias para proveer una plaza de Sargento Jefe de la Policía Municipal y dos plazas de Cabos.

No habiendo existido reclamación alguna a las listas provisionales de admitidos y excluidos para los concursos-oposiciones de una plaza de Sargento Jefe de la Policía Municipal y dos plazas de Cabos de la Policía Municipal, se elevan a definitivas las mismas, según acuerdo de la Comisión Municipal Permanente, de fecha 13 de enero de 1983.

Lo que se hace público para general conocimiento.

San Roque, 21 de enero de 1983.—El Alcalde constitucional.—1.301-E.

4117

RESOLUCION de 24 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Montcada i Reixac, por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso-oposición para proveer una plaza de Asistente Social.

De conformidad con lo dispuesto en la base 4.ª de la convocatoria del concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Asistente Social, por el presente se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar las correspondientes pruebas selectivas, cuyo Tribunal quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Titular, don Agustín Escorihuela Sábado, Alcalde; suplente, don Alfonso Montoro Martos, primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

En representación del Profesorado Oficial: Titular, doña Montserrat Nebot Quintana; suplente, don Josep Arenas i Ponsa. Un técnico o experto: Titular, doña Montserrat Mas i Carrillo; suplente, doña Isabel Rosson i Pons.

En representación del Colegio Oficial: Titular, doña María Pilar Massana i Llorens; suplente, doña María Carrera i Cortina.

Un funcionario de carrera: Titular, doña María Isabel Flores; suplente, doña María Dolores Busquets.

Secretario: Titular, don Amadeo Amenós Busquet; suplente, don Ramón Huguet Segarra.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Montcada i Reixac, a 24 de enero de 1983.—El Alcalde.—1.397-E.

4118

RESOLUCION de 24 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Santa Cruz de La Palma, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Sargento de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife», número 8, de fecha 19 de enero de 1983, se publica la convocatoria, bases y programa del concurso-oposición para cubrir en propiedad una plaza de Sargento de la Policía Municipal, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 6 y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo para presentar las instancias es de treinta días hábiles a contar desde el siguiente a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» del presente anuncio.

Los derechos de examen se fijan en 1.000 pesetas.

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife».

Santa Cruz de Tenerife, 24 de enero de 1983.—El Alcalde.—1.381-L.